

«Cela fait plaisir de venir à Tarbes»



Article exclusif
réservé aux abonnés

VOIR L'OFFRE DIGITAL



Votre crédit de bienvenue en cours : 2 articles

Publié le 11/06/2015 à 07:58

Autres sports - Parachutisme. Interview. Déborah Ferrand était en stage avec l'équipe de France militaire



Déborah Ferrand a pris du plaisir à revenir en Bigorre, sauter sur Tarbes avec l'équipe de France militaire./Photo Déborah Ferrand.

Ce début de semaine, Déborah Ferrand, licenciée au Parachutisme Tarbes-Bigorre, était présente avec une partie de l'équipe de France militaire sur la drop zone de Laloubère. Après une première journée de sauts, la jeune femme, militaire dans l'armée de l'air et sportive de haut niveau au sein du centre national des sports de la Défense à Fontainebleau, a pris quelques minutes pour revenir sur son début de saison (voir aussi ci-dessous), sur le stage en Bigorre et les compétitions à venir. Interview.

à partir du
22 juin

**VOTRE CONCESSION
FORD TARBES**

Déménagement au «Village Automobiles»

**Parc d'Activités
COGNAC de TARBES**

Déborah, peux-tu nous parler de ton début de saison ?

On a recommencé la saison avec un stage au Maroc au mois de février. C'était un stage «foncier», durant cet entraînement de début d'année, on a fait beaucoup de sauts. On a ensuite attaqué le circuit de compétition le mois dernier, avec une Coupe de France à Agen, que j'ai gagnée en individuel. On a fait seulement trois sauts. Il y avait eu juste avant les championnats de France militaires, et là, on est champion de France en vol relatif (figures à 4 avec un cameraman au-dessus

de nous).

Quelles sont tes prochaines échéances ?

Ce mois-ci, on attaque le circuit Coupe du Monde, avec la première épreuve qui se déroulera en Slovénie, à la fin du mois de juin. On peaufine donc, on essaie de changer d'aérologie, c'est pour cela que l'on est ici. On fait deux jours à Tarbes, deux jours à Cahors et une dernière journée à Bouloc (Haute-Garonne). Dans notre discipline, c'est important de changer d'aérologie car on n'a pas toujours les mêmes conditions en compétition.

Justement, comment se passe le stage à Tarbes ?

On a un Pilatus militaire qui vient de Montauban, et avec nous, il y a des régiments aux alentours qui viennent compléter la séance. Là, on saute avec l'Etap, le 1er RHP et le 35e RAP, quand on sera à Cahors, on aura le 17e RGP qui viendra compléter sur les deux jours.

Tu es de retour en Bigorre, dans ton club. Quel sentiment éprouves-tu ?

Tarbes, c'est mon club, je suis licenciée à Tarbes. Je n'ai pas trop l'occasion de venir sauter sur Tarbes car je suis très prise ailleurs, surtout avec les stages de l'équipe de France. Et lorsque je peux m'entraîner personnellement, je ne viens pas forcément ici car j'habite un peu loin, mais cela fait plaisir de venir à Tarbes.

Mise en ordre de bataille pour les Tarbaises et les Tarbais

Premier podium pour Deborah Ferrand à Agen

Ce ne sont pas moins de trois équipes du Parachutisme Tarbes-Bigorre qui se sont présentées sur le centre-école de parachutisme d'Agen (Lot-et-Garonne) dans le cadre de la première étape de la Coupe de France de Précision d'atterrissage et voltige (PAV).

Honneur aux dames

PTB filles avec Déborah Ferrand, Estelle Bernier, Pascale Dumarcet, Christelle Nocca et Danielle Marquez.

Pour PTB 1 hommes : François Barriot, Alexandre et Sylvain Ferroni, Raymond Laffaille et Claude Morel.

Pour PTB2 hommes : Albert Seguinot, Franck Cherrier, Pascal Ghriss, Eric Simonin et Jean-Gérard Bertolino.

20 équipes et quelques individuels pour un total de 101 compétiteurs constituaient ce premier plateau national de la saison.

Météo plus que mitigée, puisqu'aucun saut ne sera effectué vendredi. Samedi, nuages bas et vent assez fort n'auront pas empêché 33 rotations du Pilatus permettant ainsi à chaque compétiteur de réaliser trois sauts en PA.

Le dimanche matin, même situation météo avec, en plus, de la pluie. Quelques sauts de rattrapage pour valider complètement la 3e manche et c'en était fini. Aucun saut de voltige du fait d'un plafond nuageux insuffisant en hauteur.

Week-end néanmoins productif sur le plan humain, puisque les déjeuners et dîners pris en commun auront permis la mise en «ordre de marche» du club. Un grand merci à Anne-Lo pour la logistique ! La stratégie sportive est très pertinente : deux équipes hommes équilibrées avec la n° 1 qui visent les sommets. L'équipe filles, emmenée par Deborah (top 3 mondial), est la seule équipe exclusivement féminines du circuit !

Le samedi soir, petite séquence émotion où Jacqueline (maman de Déborah) a fêté son anniversaire avec tout le groupe en sabrant le champagne. Une bien belle soirée !

Patrice Girardin, nouvel entraîneur national des deux disciplines, a reçu l'ensemble des athlètes du groupe France : gageons que ses décisions et choix ne manqueront de concerner au premier chef PTB.

Au final, Déborah gagne la compétition en individuel avec trois scores parfaits. Les équipes se classent respectivement 9e/20 équipes pour les filles ; 6e/20 pour PTB 1 ; 12/20 pour PTB 2.

Propos recueillis par Jean-Patrick Lapeyrade